

Soziales Turnier „Fußball gegen Armut“ der Katalanischen Fußball Freunde

Am Samstag, den 23.07.2011 veranstalteten die Katalanischen Fußball Freunde aus Mettenheim ihr erstes soziales Kleinfeldturnier „Fußball gegen Armut“. Bereits seit über einem halben Jahr liefen die Vorbereitungen zum Turnier. Im Januar dieses Jahres trafen sich die Organisatoren des Turniers mit Hr. Kollamparampil seines Zeichens Leiter der St. Joseph Kinderschule in Indien sowie unseren Diakon Herrn Scharnagl - und stimmten die grundlegenden Rahmenbedienungen des sozialen Turniers ab.

Im Laufe der nächsten Monate traf man sich dann des Öfteren Male mit dem Personalleiter vom SB Warenhaus Globus dem Hr. Malcher und koordinierte die weiteren organisatorische Vorgehensweise.

An dieser Stelle noch Mal ein großen Dank Herrn Malcher stellvertretend für das SB Warenhaus Globus der das soziale Turnier mit sehr großer finanzieller Hilfe bzgl. Lebensmittel und Getränke sowie Tombolageschenke unterstützte – ohne die es niemals möglich gewesen wäre, das Turnier in diesem Rahmen zu realisieren. Das SB Warenhaus Globus untermauerte mit dieser sehr großzügigen Geste mal wieder Ihr Image als Unternehmen mit einem ungemein hohen sozialen Verantwortungsbewusstsein, dass sich als perfekter Partner zur Umsetzung von „sozialen Projekten“ im Landkreis Mühldorf eignet.

Trotz ungünstiger Witterungsverhältnisse am Austragungstag ließen sich die vier Freizeitmannschaften aus Mettenheim, Ampfing und Teising die gute Laune nicht nehmen und spielten daraufhin in sehr engagierten und fairen Partien in einer Hin- und Rückrunde den Turniersieg aus. Begeistert waren die teilnehmenden Mannschaften vom „katalanischen Nachwuchs“ den K.F.F. niños welche die Mannschaften als „Einlaufkinder“ bei den Spielen das ganze Turnier tatkräftig unterstützten und anfeuerten.



Schlussendlich gewannen die Dynamo Donnerstagskicker aus Teising das Turnier souverän vor der AH-Mannschaft des TuS Mettenheim. Den dritten Platz belegten die Katalanischen Fußball Freunde als Gastgeber vor den I'Sassi Bombers aus Ampfing.

Nach den Turnierspielen stand ein Torwandschiessen auf dem Programm, wo alle beteiligten Fußballer, Helfer und Zuschauer Ihre Zielsicherheit unter Beweis stellen konnten. Trotz vollen Terminkalender konnte Herr Schalk als Schirmherr zwischen politischen Tagungen und dem Südtiroler Abend noch Zeit für die Organisatoren, Freizeitmannschaften und Kinder am Sportplatz in Mettenheim-Hart finden. Auch an dieser Stelle noch Mal ein ganz herzliches Dankeschön für das Engagement und die Wertschätzung.

Nach der Siegerehrung ging man bei launiger Musik über zum grillen und zur Verlosung der Tombolageschenke ehe man das Turnier langsam aber sicher ausklingen ließ.

Schlussendlich konnte man 1.255 € für die Kinderschule in Indien sammeln, welche Hr. Kollamparampil am 13.08. bei seinem Besuch in der Pius-Kirche in Mühldorf persönlich übergeben wurden.

Einen großen Dank gilt natürlich allen K.F.F.-Helfern, dem Fotografen Hr. Stöger, den Schiedsrichtern des Turniers Hr. Plattner und Hr. Göhrs, der Sportheim Wirtin Petra zur Verfügung Stellung von Grill und Schirmen sowie den Eltern der niños für die Kuchen und Salate.

Einen besonderen Dank verdienen sich wie immer die Familien Michlbauer, Perseis und Wagner die seit Jahren unermüdlich mit größtem Engagement sowohl auf organisatorischer wie auch auf finanzieller Basis das „soziale Konzept“ der Katalanischen Fußball Freude unterstützen.

